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大家好，感谢邀请，今天来为大家分享一下广州期货证监会的问题，以及和广州期
货证监会电话的一些困惑，大家要是还不太明白的话，也没有关系，因为接下来将
为大家分享，希望可以帮助到大家，解决大家的问题，下面就开始吧！
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央行证监会银保监会等要设立广州期货交易所，会交易什么新品种？

广州期货交易所离落地只有一步之遥了。

10月12日，广东省地方金融监督管理局局局长何晓军在第八届岭南论坛上表示：

这不仅意味着大湾区金融格局的全新洗牌，有的城市权重提升，有的城市部分功能
将会被替代，而且还意味着中国金融格局的重塑，以“北上港深广澳”为代表的国
际金融中心矩阵，很快将会屹立而起。

对于澳门来说，澳交所如果能够落地，那么将是澳门回归20周年迎来的最大政策
红利之一。这个以博彩娱乐著称的特区城市，将会获得超级金融地位的加持，在离
岸市场将与香港形成两足鼎立之势。虽然在短期内仍然无法与香港相匹比，但只要
第一步迈出去，未来前景不是一般可期。

对于广州来说，早在1990年代，广州就已探索建设期货交易所。然而，由于当时
市场不完善，全国期货交易所均被叫停。

如果这一次广州期货交易所能够在年内落地，那么这将是26年来，证监会放闸的
第一个期货交易所，信号意义和价值不言而喻。

广州一直都缺乏一个全国性的交易所，没有大型国有银行总部，没有顶级的金融决
策部门，这导致广州在金融中心建设上，只能走“自立更生”之路。

不过，局面正在改变。

2017年3月，中证机构间报价系统落户广州,自此广州正式告别了没有全国性金融
交易平台的历史。
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2019年3月，上交所南方中心落户广州。这是科创板创立以来，上交所在全国落地
的首个区域中心。南方中心将以广州为中心，并辐射广东、福建、海南等地区，为
其提供资本市场相关服务。

这一次，广州期货交易所即将到来，为广州打造金融中心再添助力。广州期货交易
所将以碳排放为首个品种，未来有望扩展到其他品种，广州有望成为创新型期货交
易的重镇。

多了一个交易所，对于广州来说，不仅是多了一个全国性金融机构，而且广州将会
成为期货交易的大本营，众多金融机构和总部都将随之而来，产生强大的资金聚集
效应。

更关键的是，金融业向来具有，有了区域总部，有了全国性交易所，广州的金融中
心建设才会如虎添翼。

期货分账户合法吗

有专门的软件支持分账户的。国内期货交易现在证监会是不给使用分账户软件的。
但是对于平台分账户操作没有禁止规定，所以原则上原则上是可以的。

广州期货交易所将带来什么？

您好，我是皓月点金，金融行业十年从业经验，擅长趋势布局，在此分享一点我的
看法；

广州期货交易所在地理位置和金融创新上均有重要的意义；

地理位置：金融创新是中央赋予粤港澳大湾区的重要使命，广州作为华南的商贸物
流中心，广期所将吸引带动更多金融机构和企业总部入驻广州，从而产生出强大的
金融服务集聚区聚集效应。作为同为一线城市的北京有一行两会和各大金融机构总
部，上海有上交所，深圳有深交所，一线城市里面广州缺乏一个金融交易市场；

设立的意义：目前，我国期货类交易所有上海期货交易所、中国金融期货交易所、
郑州商品交易所和大连商品交易所，以及上海国际能源交易中心，上市期货品种总
共65个，上市交易期权总共13个，股票期权3个；覆盖范围仍旧有限，且缺乏对新
兴金融衍生品的对接，无法适应金融市场蓬勃发展的趋势。大宗商品的定价权已经
被欧美垄断，但在细分品种上，暂未形成定价权的市场，首先取得全球定价权，有
助于弯道超车，无论何种角度都是重要的国家级战略平台。
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历史“心血”：1992年广州成立第一家期货经纪公司-广州万通期货，此后两年迅
速发展，广东期货公司数量增加至130余家，从业人员和交易量居全国首位，后来
广州商品期货交易和华南期货贸易交易所的相继成立，最终合并为广东联合联合交
易所。由于当时市场不完善，全国期货交易所军被叫停。此后多年，广东省和广州
市也在积极争取恢复广州期货交易所，广州多年的积极努力最终也被写进国家性战
略。

如果你喜欢我的观点，可以关注今日头条@皓月点金，非常期待同你的交流，可以
解决您的困惑。

期货是证监会管，银行开展原油期货交易是否应得到证监会批准？

期货是证监会管，银行归银监会管。

银行的原油期货交易不是真正的期货交易，是银行推出的金融衍生品，属于理财产
品的一种，我个人认为银行的纸原油不需要证监会批准。

关于广州期货证监会，广州期货证监会电话的介绍到此结束，希望对大家有所帮助
。
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